
平成２７年第２回（６月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1．弓削田 敬 1．市民の快適で活力ある

生活を維持、発展させ

る為の今後の施策につ

いて伺う 

(1)住みやすく、住み続けたい「宮若市」の商業施設

や、それに伴う今後のインフラ整備について伺う。 

(2)高齢者が生きがいをもって生活できる為の今後の

施策を伺う。 

 

2．萩本 広房 1．宮若市内狭隘道路に対

する対策について 

(1)狭隘道路の箇所は把握されてあるか。 

(2)セットバックの対応はどのようにされているか。 

(3)緊急車輌進入についての対策はどうされている

か。 

 

2．本市所有車輌の防犯へ

の活用について 

(1)本市所有車輌台数は。 

(2)防犯への活用はどのようにされているか。 

 

3．染矢 正次 1．交通事故撲滅を目指し

て 

(1)市内における事故の状況は。 

(2)交通事故防止に向けた啓発活動は。 

(3)交通事故防止の対策について。 

 

4．安永 友則 1．定住促進について (1)今までの定住促進について、啓発、事業、計画等

どのようなことを行ってきたのか。 

(2)人口の将来推計からみると、本市の人口の減少は

かなり抑制されていると思うが、今後どのような

対策を考えているのか。また、それに伴う人口を

どのくらいと推計しているのか。 

(3)世帯数と人口の割合について、どのように分析し

ているのか。 

 

5．中島 健三 1．職員の意識改革を問う (1)職員採用の進め方はどのように進めているのか。 

(2)職員採用後、市長はどのような指導を行っている

のか。 

(3)市民、議会への情報公開と守秘はどのように指導

しているのか。 

 

2．生活困窮者の自立支援

と生活保護行政を問う 

(1)生活困窮者自立支援法が 4 月より施行されたが、

なぜ新しい法律が必要なのか。 

(2)生活保護受給、全国、福岡県、宮若市の現状を伺

う。 

 



6．茅野 勝 1．定住化政策と市の教育

行政との関わりについ

て問う 

(1)光陵地区住宅団地について。 

(2)定住化と学校教育とは切り離せない要因があると

思うがどうなるのか。 

 

2．第 2西部露天掘埋戻し

について問う 

(1)調停条項を遵守し安全に埋立が出来ているのか、

又今後どういう計画で進めていくのか。 

(2)調整池はどうなっているのか。 

(3)県との協議はどのように進めているのか。 

 

7．神谷喜久雄 1．学校等整備方針の地域

状況について 

(1)各校区の懇談会の状況及び対応は。  

2．行政組織の状況につい

て 

(1)住民サービスの向上点、様々な課題の処理対応、

人事異動状況は。 

 

8．吉野 英史 1．空き家対策について (1)市内の空き家の現状及び予測と、市民からの苦情

や相談についてどうされているのか。 

(2)「特措法」施行後の具体的な特定空き家対策は。 

 

9．中尾ハギ子 1.千石地区の環境整備に

ついて 

(1)力丸ダムの付近で骨粉処理が行われていると思う

が、その対策等について地元と市では協議を行っ

ているのか。 

 

 


